

# 城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢 努力 思いやり  
笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和6年7月号  
文責:校長 北條  
ホームページQRコード



## 梅雨の晴れ間に ～水泳の授業が始まりました。～



6月中旬に全校生徒でプール清掃を実施し、各学年の行事も無事終了したところで、水泳の授業が始まりました。まだ少し水は冷たいですが、生徒たちの歓声が梅雨の晴れ間に響いています。校舎から少し離れ、緑に囲まれたプールなので清掃は大変ですが、自ら磨いて綺麗になったプールは尚更気持ちいいでしょう。1学期いっぱい授業になりますが、安全面には十分配慮しながら実施していきます。



## 3年修学旅行(6/16～18) 京都・奈良方面

3日目の午前中は雨に降られましたが、その他は好天に恵まれ無事に実施できました。本年度は、昨年度までなかった薬師寺でのお坊さんのお話、解禁となった東大寺大仏殿の柱の穴ぐり、スカイガイドさんと一緒に電車とバスを利用したの班別研修など、生徒たちは目を輝かせながら3日間を過ごしていました。最後に、大雨の影響で新幹線が1時間程度足止めとなってしまったことも良い思い出となったようです。



## 2年職場体験学習(6/18～19)



ポワッソン 蛸屋 消防署 すずき動物病院 酒巻工業 栃木ケーブルテレビ コスモ薬局

本年度は34事業所にお世話になり、無事に実施することができました。生徒たちのふだん見ることができない真剣な表情や輝く笑顔を見ることができ、受け入れてくださった事業所に感謝申し上げます。改めて自分の将来について考えるいいきっかけになったことと思います。



## 1年校外学習(6/18) 上野方面



黄金のスペースに乗って浅草まで行き、上野恩賜公園へ移動して班別活動を実施しました。あいにくの天気になってしまいましたが、生徒たちは雨にも負けず元気に活動していました。初めての校外学習でしたが、生徒同士が互いに協力し合いながら交流を深めた1日となりました。この経験を生かして、更に中学生らしく成長していくことを期待しています。



# 下都賀地区総合体育大会 (6/28~30)

県大会は、卓球が12・14・15日、他が23~25日に開催されます。

吹中生 Fight!

## 【卓球部】



団体戦 予選リーグ 3-0(vs皆川)、3-0(vs小山城南)

県出場 決勝T 3-0(vs南犬飼)、3-0(vs壬生)、0-3(vs小山三)

3位決定戦 3-2(vs栃木西) 第3位

県出場 女子シングルス ベスト16 ○○ ○、ベスト32(敗復2勝) ○○○○

県出場 女子ダブルス ベスト16 ○○○○・○○○○、○○○○・○○ ○、  
○○○○○・○○○○



## 【バドミントン部】

団体戦 男子 1-2(vs壬生・睦ジュニア)

女子 0-2(vs大平)

県出場 男子ダブルス 第8位 ○○○○・○○ ○



## 【陸上競技部】



1年女子100m 第1位 ○ ○○ 県出場

1年男子100m 第4位 ○○○○

1年男子1500m 第8位 ○○○ ○



## 【野球部】

1回戦敗退 3-6(vs壬生)



## 【男子バレーボール部】第5位 県出場

予選リーグ 1-2(vs石橋)、2-1(vs大平)、1-2(vs壬生)

下位リーグ 2-0(vs大平南)、2-0(vs東陽)、2-0(vs大平)



## 【男子ソフトテニス部】

団体戦 1回戦 2-1(vs大谷)、2回戦 1-2(vs桑)

個人戦 ベスト32 ○○○○・○○○○○



## 【ハンドボール部】

9-28(vs大平南) 県出場 HC栃木 男女共に優勝 県出場

## 【女子バレーボール部】

予選リーグ敗退 2-0(vs皆川)、1-2(vs大平南)



## 【女子ソフトテニス部】

団体戦 1回戦 3-0(vs栃木東)、2回戦 0-2(vs小山三)



H's eye

## 強い意志を ~自分らしい花を咲かせるために~



この学校だよりに度々登場してきました校長室の胡蝶蘭です。3シーズン目を迎え、どうなるかと思っておりましたが、2~3月の寒さの影響なのか開花が遅れまして、今が満開となっています。今年は梅雨入りも遅れ、期間が短いと予報が出ています。日光の中禅寺湖は水位が下がり、水不足も心配されます。梅雨が明けると一気に暑くなります。このような異常気象と思えるような中でも、胡蝶蘭がしっかりと花を咲かせたように、吹中生も「自分らしい花を咲かせたい」という強い意志をもって努力してほしいと思っています。そして、1年が終わったときに、一人一人の目標が達成できていることを願っています。